



Una Universidad para «hacer ciudadanos libres»

Felipe VI celebró los ocho siglos de Educación Superior en España con la apertura del curso universitario en la Universidad de Salamanca. Una institución que fue la primera creada en nuestro país (en 1218) por disposición de Alfonso IX, por lo que Su Majestad no pudo elegir mejor escenario para conmemorar dicho aniversario. Acompañado de Doña Letizia, aprovechó para dar un discurso en el que afirmó la contribución a nuestro país del conocimiento, la investigación y la extensión de la cultura. Asimismo dedicó unas palabras para elogiar a la Escuela de Salamanca, la cual es un referente en el enriquecimiento del pensamiento político, jurídico y económico mundial. Una Universidad que, para el Rey, «tiene el compromiso de formar a ciudadanos libres y responsables».

